

アンコール共生の家通信



2021年10月以降COVID-19感染症も徐々に落ち着き、2022年1月が今年のカンボジアの新学期となりました。共生の家の子どもたち11名もみんなが無事に進級し、うち4名がそれぞれ幼稚園、小学校、中学校に進学しました。

入園入学おめでとう！



新幼稚園児
ラエンヨイ
4歳



新小学1年生
ラエンポツ
7歳



新小学1年生
ソーサントー
6歳



新中学1年生
マンソックヘイン
12歳

ちょこっと裏話・・・



↑こちらの写真は、新学期の準備の為に子どもたちの制服を買いに行った時の様子です。シムリアップで一番大きな市場では、子どもたちと一緒に連れて歩くだけでも一苦労。11名全員の体に合った制服を1人で用意する校長先生の奮闘が伝わってきます。



改めまして、共生の家の子どもたちをご紹介します。みんな学年がまた一つあがり新生活が始まっています。カンボジアは幼稚園から高校まで制服で登校します。制服を着ている子どもたちの写真は初お披露目かと思いますが、見ている方も新鮮でなんだか背筋が伸びる気分になります。

中学・高校の文化祭に遊びに行きました！



2022年4月5日・6日の2日間で共生の家の子どもが通う中学校・高校の文化祭がありました。日本の文化祭に似たところも多くあり、学生が食べ物やお土産などのお店を準備し来場者をもてなします。共生の家からはお姉さん5名が参加し、食べて遊んで楽しいひと時を過ごしました。

↑この日の為に校長先生が用意をしてくれたクメール衣装を着て行きました。普段より少しだけ大人っぽく見えますね。GOOD



←女の子たちにとって大好きな校長先生との記念撮影は何よりも嬉しいことのようにです。

地元の人々とWAKE PARKで水遊び！！

2022年4月12日 地元に住む方々のご協力があり、共生の家の子どもたちとスタッフはシェムリアップ市内にあるウォーターパークに遊びに行くことができました。「子どもたちに色々な経験をさせてあげたい」と日頃より関わりを頂く、在住日本人の方を中心に計画されたイベントは大成功となりました。



子どもたちって泳げるの・？

ほとんどの共生の家の子どもたちは今までにこのような水遊びをしたことがありません。初めは「本当に大丈夫かな？」「楽しめるかな？」と心配する部分も大きかったですが、水を怖がることもなく、みんなが楽しそうにいつまでも遊んでいる姿を見ることができました。何より安全に何事もなかったことが一番ホッとしました。

←頂上から勇敢にダイブ！！

普段は見られない子どもたちの一面です。

共生の家の施設工事が完了しました。

日本の有志の方々からご寄付を賜り、共生の家の施設補強工事を行うことができました。センサーライトや外壁フェンスの設置により防犯面を強化し、また家の壁の補修と庭に土を補充し土壌を安定化させることができました。寄贈プレートも作成し、家の正面に飾らせていただきました。国内外問わず日々多くのご支援、ご協力ありがとうございます。



カンボジアもお正月を迎えました！！



2022年4月14日AM10:00 カンボジアは新年を迎えました。今年は仏暦2565年です。14日から16日までの3日間はクメール正月のため祝祭日となり、今年はコロナに対する規制もなくシェムリアップの街は2年ぶりに賑やかなお正月となっています。共生の家も昨年同様お正月飾りをし、一年の感謝と新たな年の無病息災をみんなでお祈りしました。

編集者 eye's ✨



お正月休みを利用して3名の子どもが家族の元に一時帰宅しました。（そのため集合写真の子どもは8名）共生の家に入居しても家族との繋がりが全て絶たれる訳ではありません。むしろ我々は子どもたちと家族がより良い形で繋がり続ける方法を両者の間で考え、それを実行していかなければならないところに、あまり表には出ない運営管理の難しさと非常に重要な役割があるのだと理解しています。



本年も共生の家一同よろしくお願ひします！

Find us on
Facebook



Like



Genki Group Cambodia
Children's Kyousei
Home



いいね！

週に1回フェイスブックの更新をしています！ 日頃の子どもたちの様子をぜひご覧ください。